
R6年度卒業生へ贈った言葉より
英語を学ぶ意味とは？ 校長 永野 俊也

One ship drives east and another drives west with the selfsame winds that blow.
It’s the set of the sails and not the gales that tell us the way to go.
As we voyage along through life, It’s the set of a soul that decides its goal, and not the calm or the

strife.
吹いている風がまったく同じでも、ある船は東へ行き、ある船は西へ行く。

進路を決めるのは風ではない、帆の向きである。

人生の航海でその行く末を決めるのは、なぎでもなければ、嵐でもない、

魂の持ち方である。 エラ・ウィーラー・ウィルコックス
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２日（月） 歯と口の健康週間（～７日）
４日（水） 委員会活動

１１日（水） 甑島５校合同宿泊学習
（５・６年～12日）

１３日（金） 休養措置日（５・６年）
１２日（木） かのこゆり号来校
１４日（土） 土曜授業日

海岸清掃（ふるコミュ）
避難訓練（大雨）

１６日（月） 読書旬間（～27日）
１７日（火） 生活リズム週間（～23日）
２５日（水） クラブ活動
２６日（木） 中期ふるコミュ（５・６年）
３０日（月） 着衣水泳



【英検ってどんな世界？】 今月の付録
甑島の未来に 思いを巡らせて ～ 甑島の歴史と文化から学んだ魅力 ～


